

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.es

Charla sobre exclusión social, a las 19.00 horas, en la Casa de Cultura de Sama

Mieres acoge la inauguración de la muestra “No habrá paz sin las mujeres”, en la sala de exposiciones Teodoro Cuesta • El Círculo Aeronáutico Jesús Fernández celebra esta tarde su asamblea de socios

Las Cuencas

Asamblea en La Felguera de los socios del Círculo Aeronáutico Jesús Fernández. Los socios del Círculo Aeronáutico Jesús Fernández Duro celebran, a las **18.30 horas**, en su sede social (C/ Gregorio Aurre, 7), la asamblea general de socios, con distintos asuntos del orden del día relacionados con su X Aniversario.

Charla sobre el desempleo en Langreo. La Asociación Adepavan organiza, a las **19.00 horas**, en la Casa de Cultura de Sama (Langreo), una conferencia enmarcada en las II Jornadas sobre el desempleo, con el título “Exclusión social, cárcel y centros de menores”, y en la que participarán Víctor García, de la Fundación Secretariado Gitano; Margarita López, educadora social, y Santi Sánchez, expreso FIES y conocedor de la realidad penitenciaria durante 20 años.

Cine en el Ateneo de Turón. El Ayuntamiento de Mieres ha programado la proyección de la película “Capitanes intrépidos”, de Víctor Flemin, que se enmarca dentro del ciclo “De Cine”. Será a las **19.30 horas**.

La dictadura franquista en Mieres. El Ateneo de Turón acoge la proyección del documental “Poca ropa, la lucha contra la dictadura franquista en Mieres, volumen 2”, que firma Alberto Vázquez García. La proyección comenzará a las **19.00 horas**.

Muestra sobre las mujeres en Mieres. La Casa de Cultura de Mieres acogerá la inauguración de la exposición “No habrá paz sin las mujeres”, a partir de las **13.00 horas**, y enmarcada en los actos para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

Oviedo

Concierto en homenaje a Alfonso II. El maestro Joaquín Valdeón es el encargado de dirigir el concierto en homenaje a Alfonso II que se va a celebrar a las **20.00 horas** en la Catedral. Vuelven así los recitales en conmemoración de la muerte del Casto, organizados por la Fundación Valdés-Salas y el Ayuntamiento de Oviedo con el patrocinio de Sabadell Herrero a través de la Fundación Banco Sabadell. Valdeón, que dirigió este concier-

to en las primeras diez ediciones que se celebraron, ofrecerá este año la oportunidad de participar en un nuevo estreno: la obra “The Armed Man”, del compositor galés Kart Jenkins. Un concierto de llamamiento a la paz que será interpretado por el Coro Alfonso II El Casto, acompañado por la Orquesta Clásica de Asturias y dirigido por el citado Joaquín Valdeón.

La Sociedad Asturiana de Dermatología premia al doctor Abascal. La Sociedad Asturiana de Dermatología y Venerología hará entrega de la medalla de plata de la Sociedad a Ramón Abascal, jefe del servicio de urología del HUCA. El acto será a las **20.00 horas**, en la sala Verde del Colegio de Médicos de Asturias (plaza de América), y estará presidido por los doctores José Sánchez del Río, presidente de la Sociedad Asturiana de Dermatología, y Alejandro Braña, presidente del Colegio de Médicos de Asturias. En el transcurso del mismo, Ramón Abascal pronunciará la conferencia “Dermatología y urología: treinta años de colaboración”. Entrada libre.

Conferencia de José Edelstein en la Facultad de Ciencias. José Edelstein, profesor de Física Teórica de la Universidad de Santiago de Compostela, dará una conferencia, a las **18.00 horas**, en el aula de Grados de la Facultad de Ciencias, sobre la actualidad científica en el campo de la física, y presentará su libro “Antimateria, magia y poesía”.

Carlos Casariego presenta su nuevo libro de arte. El artista ovetense Carlos Casariego presenta, a las **19.00 horas**, en la Biblioteca del Fontán, su segundo y último libro de arte y fotografía, “Biography”, editado por él mismo.

Jornada de radiología en el Colegio de Médicos. La Asociación de Radiólogos del Principado de Asturias, ARPA, ha organizado, con la colaboración de Bayer, la jornada “Avanzando en el manejo de la dosis en radiología”, que tendrá lugar a las **19.00 horas** en la sala Anfiteatro del Colegio de Médicos de Asturias.

Actos por la IV Semana cultural de la Facultad de Filosofía y Letras. La Facultad de Filosofía y Letras continúa con su programa de actos con motivo de su semana cultural. A las **12.00**



El profesor de Física Teórica José Edelstein.

Oviedo
Conferencia
Facultad de Ciencias



Un fotograma de “Stop! Rodando el cambio”. | HFH

Gijón
Documental
Ateneo de La Calzada

horas se presentará la revista “Anáfora” y habrá un recital poético en el que intervendrán Candela de las Heras, Raquel Fernández Menéndez, Miguel Floriano, Miguel Luis Álvarez, Xaime Martínez y Javier Almuzara. Conducirá el acto, que se celebra en el salón de Grados de Filología Anglogermánica y Francesa, Cristian David López. A las **16.30 horas** dará comienzo la segunda sesión de “Juegos de papel”, taller de creación interdisciplinar.

Proyección de “Una cabaña en el cielo”, dentro de la programación de “15 Jazz Oviedo”. La película “Una cabaña en el cielo” (Minnelli, 1943) se proyecta a las **18.00 horas** en el Museo Arqueológico de Asturias, dentro de la programación de “15 Jazz Oviedo”.

Encuentro literario en la librería Cervantes. El periodista de LA NUEVA ESPAÑA Eugenio Fuentes participará, junto

con la escritora Pilar Adón y el editor de Impedimenta, Enrique Redel, en el encuentro “¡Crimen en Oxford!: Las novelas detectivescas de Edmund Crispin”, que tendrá lugar en la librería Cervantes (c/ Doctor Casal), a las **19.00 horas**.

Concierto de “B Vocal” “Diversiones originales”, en el teatro Campoamor. La concejalía de Educación organiza, a las **20.00 horas**, en el teatro Campoamor, el concierto de “B Vocal” “Diversiones originales”. La entrada cuesta 10 euros.

Conferencias sobre “La humanidad”. Diego Álvarez Laó, Luis Vicente Sánchez y Luis Rodríguez, de la Universidad de Oviedo, impartirán, a las **19.00 horas**, en el Aula Magna del centro cultural LAUDEO (C/ San Francisco), unas conferencias centradas en “La humanidad”, dentro de las jornadas “La pequeña gran historia del Nalón”.

30.º aniversario de la Asociación Síndrome de Down de Asturias. La Asociación Síndrome de Down de Asturias organiza el sábado 21, a las **19.00 horas**, en el teatro Filarmónica, una gala por su 30.º aniversario. Un magnífico espectáculo de música y baile a beneficio de las personas con Síndrome de Down, que estará presentado por la periodista Camino Sofía de la Guerra y contará con la presencia de Paula Rojo, Pablo Moro, Mario Álvarez, Toni Amboaje, “Ciudad Bambú”, el grupo de cámara “Arsis” y los talleres de Baile Down.

Gijón

Documental en La Calzada. A las **19.00 horas**, en el Ateneo de La Calzada, se proyectará el documental titulado “Stop! Rodando el cambio”, de Alba González de Molina Soler y Blanca Ordóñez de Tena. La entrada es libre.

Mesa redonda sobre el Sáhara. A las **20.00 horas**, en el centro municipal Pumarín Gijón Sur, se celebrará una mesa redonda sobre “El Sáhara: derechos fundamentales del pueblo saharauí”. Intervendrán Patricia Simón (Medicus Mundi), Paz de Andrés (Asociación Asturiana de Solidaridad con el Pueblo Saharaui) y Gemma Arbesú (Observatorio Asturiano de Derechos Humanos para el Sáhara Occidental). La entrada es libre.

Sociedad Filarmónica. La Sociedad Filarmónica de Gijón organiza sólo para sus socios, a las **20.00 horas**, en el teatro Jovelanos, un concierto de Stefan Schulz (trombón bajo). Estará acompañado por Saori Tomidokoro (piano).

Avilés y Comarca

Exposición del fotógrafo Walter Astrana sobre violencia de género. El palacio avilesino de Valdecarzana acoge a las **18.30 horas** la inauguración de la muestra fotográfica de Walter Astrana “Violencia contra las mujeres”, integrada por 20 imágenes. La muestra la organiza Humana Fundación Pueblo para Pueblo, en colaboración con el Ayuntamiento de Avilés y el Instituto Asturiano de la Mujer. Podrá visitarse hasta el 31 de marzo.

Taller de salud en Piedras Blancas. A las **18.00 horas**, en el centro cultural Valley de Piedras Blancas (Castrillón), se va a celebrar un taller de salud con la participación de la oncóloga del Hospital Central de Asturias (HUCA) Paula Jiménez Fonseca, en la que participará también la psicóloga de la Asociación Española contra el Cáncer Ángela Sánchez Pendón, junto con diversas personas afectadas por esta enfermedad que compartirán su experiencia durante el acto.